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          В работе рассматривается вопрос модернизации модуля управления МВ-1000М с целью замены устаревшего процессора ADSP-2185N процессором, размещенным в ПЛИС модуля. Характеристики разрабатываемого Soft-процессора соизмеримы с существующим процессором по быстродействию, а ресурсы в ПЛИС EP4CE22 или 5CEFA4 использованы до 30%. Представлены прототипы с использованием NIOS II gen 2 и несколько прототипов с усеченными ядрами процессоров AVR8 и MIPS32. Проекты написаны на языке Verilog. Тестовые программы написаны на языках С, ассемблер и в кодах. Практические результаты работы могут быть интересны фирмам, которые стремятся к уменьшению номенклатуры и типов процессоров и контроллеров в их изделиях.
        

        
          The paper discusses the issue of upgrading the MB-1000M control module in order to replace the outdated ADSP-2185N processor with a processor located in the FPGA of the module. The characteristics of the developed Soft-processor are comparable with the existing processor in terms of speed, and the resources in the EP4CE22 or 5CEFA4 FPGAs are used up to 30%. Presented prototypes using NIOS II gen 2 and several prototypes with reduced cores of AVR8 and MIPS32 processors. Projects are written in Verilog language. Test programs are written in C, assembly and code. The practical results of the work may be of interest to firms that seek to reduce the range and types of processors and controllers in their products.
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